



ドリーム園だより 6月号

NO.140 2021. 06. 01

あっという間に春が過ぎ、『梅雨』の季節となりました。

晴れたり雨が降ったり、天気の移り変わりが多い中、室内や戸外に関係なく、子ども達は汗ばみながらも日々色々な遊びを楽しんでいます。



6月の予定

- 2日(水)小麦粉粘土(3才児)
- 7日(月)身体測定
- 8日(水)小麦粉粘土(4・5才児)
- 16日(水)小麦粉粘土(0・1才児)
- 17日(木)お誕生日会
- 23日(水)内科検診
- 24日(木)小麦粉粘土(2才児)



5月のお誕生日会



5月は4名のお友だちが
お誕生日を迎えるました。



ひよこグループ(0才)

5月は野菜村へいちご狩りに行ったり、お砂場デビューやベランダでランチと楽しい事をたくさんしました。今月は感触遊びに挑戦するのですが泣かずに楽しんでくれるといいなと思います。6月より新しいお友達が1名増えて益々賑やかなひよこグループになります。また、梅雨に入り体調を崩しやすくなりますので十分気をつけていきたいと思います。

あひるグループ

5月は、全クラスでベランダランチをしたり、天候の良い日には、3階屋上園庭で固定遊具を使って遊んだり、野菜村に行き、いちご狩りや玉ねぎ掘りをさせてもらいました。真っ赤ないちごに目をキラキラさせいちごを取って食べていました。今年は少し早く梅雨に入りました。この時期ならではの遊びを取り入れて遊びたいと思います。



ひよこグループ(1才)

5月から0・1才児お部屋を別れて保育が始まりました。登園後、荷物整理を保育士と一緒に片付けるようにしています。5月はいろいろな行事に参加して楽しみました。梅雨に突入しましたが、お部屋で楽しく遊べるように計画を立てています。食中毒に気をつけながら手洗いをしっかりしていきたいと思います。

らいおんグループ

5月は緊急事態宣言の為、お休みのお友だちが多かったのですが、野菜村や園庭・お寺でダンゴムシやアリ、ちょうちょなど春の自然に触れたくさん遊ぶ事が出来ました。

6月に入り、雨の日が続くと思いますがお部屋でもたくさん体を動かして遊んだり制作をしたり、楽しく過ごしたいと思います。

いるか・きりんグループ

最近、野菜村でもらったアゲハチョウの卵を育てています。卵から幼虫になり、姿・色が変わっていく様子に子ども達も興味津々で毎日観察することを楽しんでいます。梅雨が始まり、室内で過ごすことが多くなりますが、しっかりと体力を発散出来るような活動を行っていきたいと思います。



Instagram

<http://www.dsw.or.jp>
ひらのドリーム園(06)6791-5410



保育の様子を伝えて
行こうと思います。

